




その他、ご意見何でも

7件の回答

七ツ梅酒造跡は絶対に今の良さを残した方が良いと思います。

深谷宿の名残りさえ感じさせない今の深谷の中山道に寂しさを感じます。

小さな多様性が街を豊かにすると思いますので、キチッとする事に捉われ過ぎないでください。道

を綺麗にして電線を地面に埋めたところで、車は通過する場所になるでしょう。例えば川越みた

いに、車を止めて人が車から降りて歩き回りたくなるような場所にならないと、街は寂しくなる一

方です。

それから大きな何かを誘致しても、一時は良いでしょうが土地が死ぬだけです。

対立を先鋭にするのではなく、対立を止揚・昇華してほしい。

レンガ通りや区画整理している駅前近辺に、商店街用の駐車場があってもいいと思うのですが。

市できちんと駐車場整備する予定はあるのでしょうか。

応援します‼

がんばってください



七つ梅の件ははじめて知りました。道路はどうにでもなりますが、歴史建築物は一度壊したら取

り戻せない。

それでも通すのなら、建物全てを移築し保管していくべき。

七つ梅は深谷の財産です。渋沢翁が生きておられたら、潰してまで道路を通そうとは仰らないと

思います。

「自分を通さないと許さない！ダメ！情報はすべて俺に！」と、市民＆行政職員に対し、区画整理

事業を人質に使う狡猾な町中の市議がいる！


